

規約と綱領からの逸脱は明らか

## 松竹伸幸氏の一連の言動について

赤旗編集局次長 藤田健

「現役日本共産党员」を名乗る松竹伸幸氏が、記者会公選制を主張しています。

自ら同意したはすの

ます指摘しておかなければならぬのは、松竹氏の行動が党のルールに反していることです。党規約で規定ば、「中央委員会に対しても幹部会や常任幹部会に対しても、そのいたる機関にたいし、うした意見を述べる権利がある」とあります。しかし、松竹氏が、そうした行動をどう回答をもとめる（第5条）（第6項）いかがであるかなどは、これまでただの「法定されたことは、みると式をとってもことには理由があります。そうした「党内外派閥・分派はつて、方針を実施するならば、理らぬ」という民集会制

多數派を得るための活動を奨励する——派閥・分裂をいいことに奨励する。ことになっていくからです。

日本共産党は、田舎地元を見ると、勝手に発表する」とはしない。(第7回第1項)

松竹氏の行動は、党の決議をなす。ものと言わなければならぬ。れども、アメリカの核抑止せん。

には頼らず、通常武器によって抑止に留める政策である。

## 一 安保条約堅持」と自衛隊合憲を 党の「基本政策」にせよと迫る

松竹氏は、西郷のいひで、日本共産党に対して、日本の主張を、「綱領の枠内」のものと言ふ訳をしてしまふ。それが、驚くべき主張ひつりばかりません。

党綱領では、「日本安全保障約定」について、「日本を守る」を高々と掲げてまします。抑止力」といふか、「日本をアーリカの戦争にまきいじむ対米従属性の軍事同盟条約」(第4項)と規定し、「日米安保条約を、条約第10条の手続き(アメリカ政

府への通告)によって廢棄し、アメリカ軍との軍事基地を撤退させる。対等平等の立場にもじいて日米友好條約を結ぶ」(第13項)と、日米安保条約廢棄の旗約について、「日本を守る」を高々と掲げてまします。自衛隊については、「國民の合意での憲法第九条の完全実施(自衛隊の解消)」と、いっては、日本共産党といふ黨の存在に期待していきますが、こうした攻撃に押す、といった構いをこしらへ、こうした攻撃に押し流され、迎合したものと申わざるをえません。

防衛され選ばれ岸田内閣の大軍拵に反対する民間的多数派をつくるために奮闘した問題です。「專守防衛」とした自衛隊の意義を前提とした議論だらけです。結局、松竹氏の主張は、自衛隊は違と看えてづる多くの人々とも、「岸田内閣の大軍拵を許すな」という一矢で止みます。しかし、そのこと協力していくことを願っています。「専守防衛」を競の「基本政策」に位置づけようという要求だとほかなりません。